

Laudenbachs Damen- und Herrenmannschaft gehen leer aus:

TGL-Auftaktniederlagen in der Bezirksklasse

Laudenbachs Volleyball-Damenteam stand gleich zum Saisonauftakt in der Bezirksklasse beim Gastspiel in Mannheim vor einer anspruchsvollen Aufgabe. Die gastgebende VSG 4 hatte als Vizemeister der abgelaufenen Spielzeit ebenso auf den Aufstieg verzichtet wie die drittplatzierte TGL. Laudенbach hatte die Chance, sich über Relegationsspiele für die Bezirksliga zu qualifizieren, nicht wahrgenommen, um dem ohnehin schon jungen Team eine optimale Weiterentwicklung und die Integration weiterer Spielerinnen aus dem Nachwuchsbereich zu ermöglichen.

Zu Beginn dominierten die Gastgeberinnen eindeutig das Geschehen, ehe sich das von Sebastian Minden trainierte TGL-Team deutlich steigerte und nach einem umkämpften zweiten Durchgang ausgleichen konnte. Doch Mannheim konterte mit der souverän herausgespielten 2:1-Führung und sah angesichts eines komfortablen 15:10-Vorsprungs im vierten Satz wie der sichere Sieger aus. Laudенbach gab sich aber nicht geschlagen und hatte beim 19:19 wieder beste Möglichkeiten auf einen entscheidenden Tiebreak. Letztlich hatte jedoch die VSG mit 3:1 (25:14, 22:25, 25:16, 25:21) Sätzen das bessere Ende für sich. Am 20. Oktober geht es nun für die TG Laudенbach zum Namensvetter nach Sandhausen, dem im zweiten Spiel des Tages ein 3:1-Erfolg gegen Mannheim gelang.

TG Laudенbach: *Ann-Kathrin Bisdorf, Louisa Brestel, Annika Braasch, Paula Brüstle, Rieke Falter, Sophia Kraft, Tabea Prisslinger, Cleo Schmeiter, Luisa Trautmann, Beste Türkay.*

Auch im Herrenbereich setzt die TGL auf ihre Nachwuchsspieler. Da nach dem Gewinn der Meisterschaft im März einige erfahrene Akteure nicht mehr zur Verfügung standen, verzichtete Laudенbach auf den Aufstieg in die Bezirksliga. Der langjährige Trainer Peter Jüllich, unter dessen Regie Laudенbachs Herren 1999 Kreisligameister sowie in den Jahren 2013 und 2019 Titelträger in der Bezirksklasse wurden, hat aus privaten Gründen seine Trainerlaufbahn beendet und sein Amt an Daniel Münch übergeben.

Beim Saisonauftakt in Schwetzingen musste Münch, der das Team gemeinsam mit Wolf Blecher betreut, die Überlegenheit des gastgebenden TV anerkennen. Mit Kapitän David Brockmüller und Sebastian Minden hat Laudенbach zwei erfahrene Spieler in seinen Reihen, um die herum das neuformierte Ensemble schrittweise aufgebaut werden soll. Trotz der klaren 0:3 (14:25, 8:25, 12:25)-Niederlage freut sich die TGL auf die Heimpremiere am 20. Oktober, wenn der VC Walldorf 2 und die VSG Mannheim DJK/MVC 4 in der Bergstraßenhalle zu Gast sein werden. Zeitgleich startet dann auch das Laudенbacher Mixed-Team mit Heimspielen gegen den TV Waibstadt und den VfK Diedesheim 2 in die neue Bezirksliga-Saison.

TG Laudенbach: *David Brockmüller, Jan Dardin, Matti Jänicke, Sebastian Minden, Maximilian Müller, Felix Reschke, Nico Süß, Jakob Thomas, Erik Weber, Marc-Marvin Wieland.*

Am kommenden Wochenende starten die TGL-Jugendteams in die neue Spielzeit. Dabei trifft die weibliche U13 der TGL in der Landesliga zunächst auf die VSG Ettligen-Rüppurr 2 und Gastgeber TV Bretten, während es die weibliche U20 zum Bezirksliga-Auftakt in Brühl mit Ausrichter SG Ketsch-Brühl, der DJK Hockenheim und dem TV Eberbach zu tun haben wird.